

NEWS

Diikuti 1209 Atlit, PORKAB Barru 2024 Resmi Dibuka

Asridal - BARRU.NEWS.OR.ID

Jul 29, 2024 - 10:04



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, MSi.

BARRU - Pembukaan pekan olahraga kabupaten (PORKAB) tahun 2024 berlangsung meriah, di lapangan Sumpang Binangae, kelurahan Sumpang

Binangae, kecamatan Barru, pada Senin sore (29/7/2024). Kegiatan tersebut dibuka secara langsung oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, MSi.

Pembukaan PORKAB tersebut dihadiri Plt. Ketua TP. PKK kabupaten Barru Dokter Ulfah, Ketua KONI Sulsel diwakili Wakil Ketua Ir. H Abdul Chalik Suang, Wakil Bendahara KONI Sulsel, Gaffar Lewang dan Ketua KONI Barru H. Muttalib Kadir.

Selain itu hadir pula Ketua DPRD Barru, Kapolres Barru, Kajari Barru, Kepala Kemenag Barru, Kadispora Barru, 1.209 atlit dari 7 kecamatan, 98 pelatih dan 207 orang official dari 18 Cabor.

Bupati Barru Suardi Saleh dalam sambutannya menyampaikan apresiasi atas terselenggaranya PORKAB Barru yang terakhir kalinya dilaksanakan pada 16 tahun lalu.

"Selamat bertanding dan dengan mengucapkan Bismillahirrahmanir Rahim, Pekan Olahraga Kabupaten Barru Tahun 2024, saya nyatakan dibuka dengan resmi", ungkapnya.

Sebelumnya, Wakil Ketua I KONI Sulsel Ir. H. Abdul Chalik Suang mengatakan, PORKAB kali ini terlaksana dari 16 Tahun lalu, dari 24 Kabupaten, baru 4 Kabupaten termasuk Barru yang melaksanakan.

Menurutnya, PORKAB adalah momentum yang penting, karena disinilah kesempatan untuk menampakkan kemampuan dan kepiawaian dalam dunia olahraga

"Ini sangat tepat untuk persiapan pra Porprov 2025, ini sangat tepat untuk adakan evaluasi, mudah-mudahan ditemukan atlit terbaik bagi Kabupaten Barru. Sukses Porprov bagi Barru dimulai dari sini", katanya.

Wakil Ketua I KONI Sulsel juga memuji Pemda Barru yang mendukung pelaksanaan PORKAB ini dan atas nama KONI Provinsi, dirinya mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya atas dana yang disiapkan.

"Luar biasa, karena hanya 7 kecamatan, Barru bisa masuk 14 Besar Porprov, semoga dengan PORKAB ini, kedepannya bisa masuk 10 besar. Kedepan, minimal bisa dipimpin oleh pemimpin yang mendukung dunia olahraga agar dikecamatan dan desa, dianggarkan untuk membina olahraga", ujarnya.

"Selamat bertanding, bukan hanya juara tapi juga kebersamaan, semoga lahir atlit yang bisa mengharumkan Sulsel", imbuh Abdul Chalik Suang.